

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat, Hidayah dan Ridha-Nya. Tak ada kata yang pantas untuk diucapkan selain puji syukur kepada Allah SWT atas selesainya skripsi ini dengan judul “**perbedaan latihan *balance board* dan latihan titian keseimbangan terhadap peningkatan keseimbangan berdiri anak *down syndrome***”

Penelitian merupakan proses belajar dan penerapan ilmu secara langsung yang merupakan kewajiban dan pesyaratan yang harus dilakukan dan diselesaikan oleh setiap mahasiswa untuk mengakhiri pendidikan dan memperoleh gelar sarjana di bidang ilmu fisioterapi di Universitas Esa Unggul.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan berbagai pihak, sehingga pada kesempatan ini penulis dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati:

1. Bapak Syahmirza Indra Lesmana, SKM, SST.Ft, M.OR selaku Dekan Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul, yang telah memberikan petunjuk dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
2. Bapak Abdul Chalik Meidian, Amd.FT, SAP, M.Fis, selaku Pembimbing I yang telah memberikan masukan redaksi, alur dan pola ilmiah penulisan skripsi ini.
3. Bapak Ahmad Syakib, SKM, S.FT, selaku Pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan pengarahan materi ilmiah pada skripsi ini.

4. Para Dosen dan Staf Fakultas Fisioterapi Universitas Esa Unggul, yang telah memberikan petunjuk dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Pasien-pasien dan orang tua pasien, yang selalu memotivasi dan mendoakan untuk membantu menyelesaikan skripsi ini.

Dengan penuh kesadaran dan segenap kerendahan hati, penulis menyadari benar terbatasnya khasanah ilmu, pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam penulisan skripsi ini jauh dari sempurna yang tak lain disebabkan oleh keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Kritikan dan saran positif konstruktif akan penulis anggap sebagai mozaik yang akan menambah tingkat ilmiah dan manfaat pada skripsi ini.

Jakarta, Agustus 2015

Penulis